

TOP

16 Lac Cornu, 2276 m

3 h 30



Randonnée alpine vers un mystérieux lac de montagne

Les lacs de montagne dans les Aiguilles Rouges ne sont ni nombreux ni très grands. Malgré cela, certains d'entre eux ont une grande force d'attraction que l'on peut probablement attribuer à l'impressionnant paysage de hautes montagnes. La randonnée par le Col du Lac Cornu sur le versant ouest des Aiguilles Rouges offre, outre le panorama connu des sommets souvent vêtus, un changement de l'autre côté du passage. On peut étudier de près la roche qui est ici spécialement friable ou « pourrie ». Cependant, le nom « Aiguille Pourrie » ne se rapporte pas à cette qualité de la roche comme on pourrait le croire à tort. C'est plus vrai en ce qui concerne la forme de notre destination d'aujourd'hui, le lac « cornu » même si, personnellement, je trouve qu'il ressemble plutôt aux bois d'un cerf.



Départ : Arrêt de bus et parking à la station dans la vallée du téléphérique menant au Brévent. Station intermédiaire Planpraz, 1999 m.

Dénivelée : 550 m.

Difficulté : Randonnée alpine le long de pentes escarpées mais facile dans l'ensemble.

Restauration : Aucune possibilité en chemin. Restaurant et self-service à la station intermédiaire.

Remarque : Le lac peut être couvert de glace et de neige tôt dans l'année si le versant nord est très enneigé. Cela étant impossible à savoir vraiment depuis la vallée, ne pas aller au-delà du col à moins d'être suffisamment entraîné.

Carte : IGN 3630 OT.

Depuis la **station intermédiaire Planpraz (2)**, on commence par gravir le large chemin caillouteux sur la gauche. Sur la selle à environ 2030 m d'altitude, plusieurs chemins bifurquent dont deux vers le nord. On suit celui du bas qui monte à peine et qui ne tarde pas à se diviser. La ramifications de gauche passe sous le Clocher de Planpraz



Le Lac Cornu.

puis monte en pente plutôt raide au **Col du Lac Cornu (3)**, 2414 m (panneau au col indique 2406 m). De l'autre côté du col, en descendant par une grande boucle à 90°, on atteint la « corne » la plus septentrionale du **Lac Cornu (4)**, 2276 m. Si le terrain est enneigé, il peut être très difficile de trouver le chemin. En outre, ce versant nord est très découpé et il faut faire très attention lorsqu'on l'emprunte.

Le **retour** s'effectue par le même chemin.

